

Generation in den Raubkrieg, aus dem Millionen nicht zurückkehrten und Millionen verstümmelt wiederkamen.

Für den Kampf um die Gewinnung der Jugend gab uns Karl Liebknecht ein hervorragendes Beispiel. Wie Karl Liebknecht das deutsche Monopolkapital und den Militarismus als die wirklichen Feinde des deutschen Volkes entlarvte, so müssen wir uns heute bemühen, die lügenhaften Phrasen von der "Verteidigung der abendländischen Kultur" und der "westlichen Freiheit" zu zerschlagen.

Was hat denn die westdeutsche Jugend zu verteidigen? Die Massenarbeitslosigkeit? Welche Errungenschaften hat die westdeutsche Jugend zu schützen? Die Ausbeutung durch die Konzernherren und Junker? Für wen soll sich die westdeutsche Jugend schlagen? Für den höheren Profit von Krupp und Pfordmenges, für die Kriegsverbrecher um Adenauer? Etwas anderes gibt es in Westdeutschland doch nicht zu verteidigen! Oder gibt es in Westdeutschland etwa Errungenschaften für die Jugend, die sie zu verteidigen hätte? Solche Errungenschaften gibt es in Westdeutschland nicht. Darum ist die in Westdeutschland betriebene militaristische Propaganda einzig und allein auf die Gewinnung der Jugend für einen neuen Eroberungskrieg gerichtet. Was aber würde ein solcher Krieg für die Jugend bedeuten? Eroberungskriege haben die Jugend immer nur in Not und Elend gebracht, bedeuteten für Millionen Jugendliche Verstümmelung, Siechtum und Tod.

Die großen Ideen der Lehrmeister der internationalen Arbeiterklasse, die Lehren von Marx, Engels und Lenin bilden die Grundlage der patriotischen Erziehung der Jugend. Die Verwirklichung ihrer Ideen in der Deutschen Demokratischen Republik ist eine große Hilfe bei der patriotischen Erziehung der gesamten deutschen Jugend. Am Beispiel der Deutschen Demokratischen Republik kann man zeigen, daß nur unter den Bedingungen der Arbeiter-und-Bauern-Macht die Voraussetzungen für eine glückliche Zukunft geschaffen werden können. In der Deutschen Demokratischen Republik ist die Jugend im Besitz vieler Rechte und Errungenschaften, um die die besten Söhne der Arbeiterklasse unter schweren Opfern kämpften. Die von der Freien Deutschen Jugend ausgearbeiteten Grundrechte der jungen Generation, das Recht auf Arbeit, das